
 

 
 
 
Chères amies rotariennes, 
Chers amis rotariens,  

 
Le thème du mois de juin est consacré aux « amicales du Rotary » : de quoi s'agit-il ?  

  

 

Les rotariens à travers le monde ont développé des amicales regroupant des membres partageant soit les 
mêmes professions, soit le même hobby, soit le même sport. Il en existe de l'ordre d'une centaine. Un 

article très intéressant sur notre site web réalisé par Jean Marie Pariselle du club de Lannion y 

est consacré et permet de trouver la liste des amicales existantes auxquelles chacun peut s'inscrire.  
  
Ces amicales sont animées par un coordinateur et permet aux rotariens du monde entier d'approfondir 

ensemble leur propre passion. Notre président international D.K Lee est favorable au développement de 

ces contacts entre rotariens.  
  

 
C'est une façon de partager la dimension internationale du Rotary et de mieux nous comprendre à travers le monde, ce qui 
développe l'entente entre les peuples.  
  

Les jumelages entre clubs à travers le monde sont une autre manière de manifester cette compréhension et cette 

entente. Dans notre district certains clubs pratiquent ces jumelages depuis de nombreuses année c'est le cas de Vitré avec 

Newton Abbot depuis 50 ans : qui dit mieux ?  

  

 

  

 

Les comités inter pays ( www.cip-france.org ) sont d'autres organisations rotariennes permettant 

cette fois de faciliter les contacts et les relations entre 2 pays. La France a beaucoup développé ces 
comités durant ces dernières années pour devenir leader au niveau mondial.  
  

Nous avons dans notre district le coordinateur national des CIP France, Gwénael de Bergevin 

du club de Concarneau et le Vice président du CIP France Russie Bertrand Baranovsky du 

club de Rennes  

  
Le Rotary, dispose d'un réseau mondial exceptionnel, sachons l'utiliser et le développer. Cette 
dimension répond aux attentes, en particulier celles des nouveaux rotariens.  
 

 

  

Cette année rotarienne se termine, nous nous retrouverons prochainement à Landerneau où je transmettrai le collier de 

gouverneur à Alain comme je l'ai reçu de Brigitte. En terminant cette année, mon principal message est de confirmer que 

notre objectif le plus important est d'assurer l'avenir de notre mouvement, de recruter de nouveaux rotariens et de créer 
de nouveaux clubs. C'est possible puisque de nombreux clubs l'ont fait et que les nouveaux clubs « se portent » bien. C'est 

indispensable pour assurer la continuité notre mission « servir d'abord »  
  

J'ai passé avec vous et grâce à vous une magnifique année de service pour « nourrir leurs rêves » Annick se joint à moi 

pour vous remercier. Alain vous dira que « notre avenir en entre nos mains » c'est aussi passionnant et identifie 

clairement nos responsabilités.  
  

Amitiés à tous et bonne passation de pouvoir dans chacun de vos clubs.  
  

Gérard Guillou  
Gouverneur district 1650  
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http://www.rotaryd1650.org/php/actualites_2008_2009/50.php
http://www.cip-france.org/

